



Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



DTM

Gute Stimmung auf dem Dutzendteich: BMW DTM-Fahrer läuten fünftes Rennwochenende des Jahres mit Tretbootrennen ein.

Nürnberg (DE), 12. Juli 2013. Noch bevor sie beim Roll-out um 18.45 Uhr zum ersten Mal in ihren BMW M3 DTM auf dem Norisring (DE) unterwegs sind, absolvierten die BMW DTM-Piloten bereits ihr erstes Rennen des Wochenendes. Auf dem Dutzendteich traten DTM-Champion Bruno Spengler (CA), Dirk Werner (DE), Augusto Farfus (BR), Joey Hand (US), Martin Tomczyk (DE), Andy Priaulx (GB), Marco Wittmann (DE) und Timo Glock (DE) auf dem Wasser gegeneinander an – am Steuer von Tretbooten und alleine angetrieben von der eigenen Muskelkraft in den Beinen.

Allerdings stand am Freitagnachmittag weniger der Wettbewerb im Vordergrund, sondern vielmehr der Spaß am Bootsausflug und die Freude über die Fortsetzung der DTM-Saison nach einer vierwöchigen Pause. Die perfekte Kulisse bot der Dutzendteich, nach dem sogar eine Kehre des Norisrings benannt ist.

„Nach vier Wochen Pause tut es gut, meine BMW Kollegen wiederzutreffen“, sagte Werner. „Wir haben immer Spaß, wenn wir uns sehen, natürlich auch bei solch einem Tretbootrennen. So ein lockerer Auftakt ins Rennwochenende ist eine schöne Sache.“

Wittmann ergänzte: „Ich kenne den Dutzendteich seit meiner Jugend und den Norisring wie meine Westentasche. Nach der Tour mit dem Tretboot kann ich es nun kaum erwarten, am Wochenende den Kurs im Ice-Watch BMW M3 DTM unter die Räder zu nehmen.“

Nach dem Roll-out am Abend wird es für die acht BMW Fahrer am Samstag richtig ernst. Zunächst steht ab 9.05 Uhr das 90-minütige Training zum fünften Lauf der DTM-Saison auf dem Programm. Ab 14.40 Uhr geht es im Qualifying um die Startplätze. Das Rennen startet am Sonntag um 13.30 Uhr. Der Fernsehsender ARD überträgt Qualifying und Rennen wie gewohnt live.

Über die DTM.

Das Deutsche Tourenwagen Masters – kurz DTM – ist die populärste Tourenwagenrennserie der Welt. In der vergangenen Saison verfolgten vor Ort über 650.000 Zuschauer die zehn Wertungsläufe auf bekannten Rennstrecken in Deutschland und Europa. Die drei Premium-Automobilhersteller BMW, Audi und Mercedes-Benz treffen im Rahmen der Serie im sportlichen Wettbewerb aufeinander. Von 1984 bis 1992 war BMW das erste Mal werksseitig in der DTM vertreten, feierte insgesamt 49 Siege und gewann drei Mal den Fahrertitel (1984, 1987 und 1989). 2012 kehrte die Marke mit

MotorSport

Presse-Kontakt.

Jörg Kottmeier
+49 170 566 6112
jörg.kottmeier@bmw.de

Ingo Lehbrink
+49 176 203 40224
ingo.lehbrink@bmw.de

Media Website
press.bmwgroup-sport.com



BMW Bank

BMW M PERFORMANCE
ZUBEHÖR



CROWNE PLAZA
HOTELS & RESORTS

Deutsche Post

ice

SAMSUNG



ALLGEIER

BALDESSARINI

BECKER
CARBON

BMW Driving
Experience

EXIDE

H&R

PUMA

SACHS

SONAX

zollner

BMW

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



dem BMW M3 DTM, drei Teams und sechs Fahrern in die DTM zurück, gewann fünf Rennen und belegte auf Anhieb Platz eins in der Fahrer-, Team- und Herstellerwertung.

2013 umfasst der DTM-Kalender erneut zehn Rennen. Unter anderem stehen vier Auslandsbesuche in Brands Hatch (GB), Spielberg (AT), Moskau (RU) und Zandvoort (NL) auf dem Programm. Die Saison endet am 20. Oktober traditionell in Hockenheim (DE). Für diese Saison hat BMW sein Engagement ausgeweitet und ist mit vier Teams und acht Fahrern am Start. Einsatzfahrzeug ist wieder der BMW M3 DTM. Der TV-Sender ARD überträgt alle Qualifyings (jeweils ab 14.30 Uhr) und Rennen (jeweils ab 13.15 Uhr) live. Tickets für alle DTM-Rennen gibt es hier: <http://www.bmw-motorsport.com/de/fan-area/dtm-tickets.html>

MotorSport

Presse-Kontakt.

Jörg Kottmeier
+49 170 566 6112
joerg.kottmeier@bmw.de

Ingo Lehbrink
+49 176 203 40224
ingo.lehbrink@bmw.de

Media Website
press.bmwgroup-sport.com



BMW Bank

BMW M PERFORMANCE
ZUBEHÖR



CROWNE PLAZA
HOTELS & RESORTS

Deutsche Post



SAMSUNG



ALLGEIER

BALDESSARINI

BECKER
CARBON

BMW Driving
Experience

EXIDE

Haribo



SACHS

SONAX

ZOLLNER